

DOMINGO, 10 DE FEBRERO DEL 2008

NÚMERO 41.417 :: AÑO CXXVI :: 1,90 € :: D. legal C-1821-96 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

Lugo es la que menos paga por la cesta de la compra, y Santiago, la que más por el ocio

Vigo es la ciudad más cara de Galicia, y Ferrol, la más barata

El coste de la vida en las siete ciudades gallegas, donde residen un 60% de los habitantes, puede resultar mucho más caro según se vive en Vigo, la ciudad con precios más altos, o en Ferrol, la más barata, según un estudio de La Voz.

Residir en Vigo, Santiago o A Coruña conlleva pagar por los mismos

artículos y servicios más que la media gallega, que no alcanzan Ferrol, Lugo, Ourense y Pontevedra. El concepto que más desigualdades provoca es la vivienda, ya que en Vigo los precios de pisos, locales y solares están un 76% por encima de la media, y en Ferrol, un 46% por debajo. El estudio sitúa a Ourense co-

mo la tercera ciudad donde es más económico vivir, aunque resultan más caros la educación y el deporte privados.

El hecho de que Galicia sea una de las tres comunidades con salarios más bajos y pensiones más cortas de España afecta al poder adquisitivo de sus ciudadanos. » 2 y 3

Cuatro gallegos detenidos por un alijo de 6 toneladas de hachís incautado en Portugal

Una operación conjunta de la Policía Judicial portuguesa y la Guardia Civil ha desarticulado una banda de narcos y capturado un alijo de casi seis toneladas de hachís. La operación Moçilo culminó con la detención de cuatro gallegos, dos en la zona lusa de Leiria y Sesimbra, y otros dos en Galicia. » 5



Pablo Amo celebra con Bodipo y Felipe el gol al Getafe | KOPA

El Dépor empata por tercera vez en casa, pero se beneficia del pinchazo del Murcia



El equipo de Emesa posa bajo la estructura que han levantado en la nueva estación de Lieja | IGNACIO REPARAZ

Una empresa de Coirós ha construido en Lieja la estructura de la obra más ambiciosa de Calatrava

La empresa gallega Emesa acaba de finalizar la estructura metálica que soportará la cúpula de la estación de ferrocarril de Lieja, la obra más ambiciosa de Santiago Calatrava. «Será la más grande de Europa. Así es como la he concebido», ma-

nifiesta el arquitecto español. Para levantar la estructura, Emesa trasladó once mil toneladas de acero desde su factoría en Coirós y un equipo de montadores gallegos se encargó de ensamblar las piezas bajo el cielo de la ciudad belga. » 33

3,95 € + IVA y envío

3,95 € + IVA y envío

7,95 € + IVA y envío

9,95 € + IVA y envío

9,95 € + IVA y envío

OPOSICIONES
69 plazas en A Coruña

AYUNTAMIENTO A CORUÑA

Promoción Interna

Administrativo 20 PLAZAS

INICIAZIONES 14 ENERO

INICIAZIONES NUEVOS GRUPOS

Oposición Libre

Auxiliar Administrativo 14 PLAZAS

Subalterno 35 PLAZAS

Cefiasa
GRUPO ADAMS

A CORUÑA: Marqués de Amboage, 12
981 153 234

El cuarto narcotraficante francés al que el juez le dio permiso también se fuga

Al igual que hicieron sus compañeros de prisión, el narcotraficante francés Bruno Yves no regresó ayer a la cárcel pontevedresa de A Lama, de la que había salido el miércoles para disfrutar de un permiso de tres días.

Las sospechas de las autoridades penitenciarias ya se habían levantado el viernes, cuando el preso no se presentó en la dirección que él mismo había facilitado como domicilio temporal.

Como se hizo con los otros integrantes de la banda fugados, se ha puesto en marcha el protocolo judicial y policial para intentar capturar a los cuatro y se ha avisado a la Interpol. » 4

■ DE SOL A SOL ■

Evasión anunciada

Si es previsible que cierto preso se fugará si se le da un permiso, y si aun así lo consigue, cuando desaparece se hace evidente que algo marcha mal. O falla la norma, o quien la aplica. La del cuarto francés huído de A Lama es una evasión anunciada, que causa alarma social. Habrá que hacer algo para que no vuelva a ocurrir un caso así. ¿O no?

MEDIO AMBIENTE
Galicia alcanza los 23° en el inicio de febrero » 14

Un estudio revela que la temperatura gallega está subiendo 0,18 grados cada década » 30

ECONOMÍA
La mayoría de los empleos que se ofrecen en Galicia son trabajos mal pagados » 46 y 47

La Voz de A Coruña

La superficie comercial se triplicará en dos años con los nuevos complejos » 12

Francia reclama a España en el juzgado de Corcubión 67 millones por daños que causó el «Prestige»

El Estado francés presentará en el juzgado de Corcubión una reclamación de 67 millones de euros por los daños que provocó el desastre del «Prestige» en sus costas. Además, su Fiscalía ha planteado su deseo de intervenir en la vista oral del caso, que podría celebrarse el año que viene si este ve-

rano concluye la instrucción con la entrega de las pruebas periciales.

A los 67 millones habrá que añadir las reclamaciones de los afectados franceses, calculadas en unos 30 millones de euros, según las estimaciones recogidas en la documentación del Fidac. » 6